

Touring sufre una caída inesperada en Salto en su debut deportivo

Deportes



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 68
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 42	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/touring-sufre-una-caida-inesperada-en-salto-en-su-debut-deportivo_18143.php

**TOURING SUFRE
UNA CAÍDA
INESPERADA EN
SALTO EN SU
DEBUT DEPORTIVO**

Deportes

Touring sufre una caída inesperada en Salto en su debut deportivo

Touring enfrenta un tropiezo sorpresivo en Salto durante su primer partido de la temporada.

Torneo Litoral Norte: Ferro Carril se impone en el primer partido semifinal
Comenzó el Torneo Litoral Norte de Básquetbol

En la jornada de ayer, se dio inicio al Torneo Litoral Norte de la Organización de Básquetbol del Litoral (OBL), con el primer enfrentamiento de una de las dos series semifinales. En esta ocasión, se midieron el campeón salteño, Ferro Carril, y el subcampeón sanducero, Touring.

Ferro Carril 71 - Touring 67

El encuentro se llevó a cabo en el Polideportivo 1º de Diciembre de 1912, donde el equipo local, Ferro Carril, logró imponerse por 71 a 67. Con este resultado, se coloca en ventaja en la serie, que se disputa al mejor de tres partidos.

De obtener una victoria en el segundo encuentro, programado para disputarse en el Estadio 8 de Junio, avanzará a la final del torneo.

Intensidad hasta el final

El partido resultó sumamente parejo, con un Touring que peleó hasta el último momento.

Los refuerzos del equipo sanducero tuvieron una destacada actuación, pero no fue suficiente para llevarse la victoria y retornar a Paysandú con un punto. Sin embargo, quedó evidenciado que Touring tiene la capacidad de revertir la serie y competir de tú a tú contra el campeón salteño.

Desarrollo del Partido

El encuentro comenzó con cambios en el liderazgo del marcador, pero Ferro Carril logró cerrar el primer cuarto en ventaja tras llegar mejor a los últimos minutos. A partir del segundo cuarto y durante el tercero, Touring mostró su mejor nivel, llegando a dar la vuelta al marcador momentáneamente, aunque al descanso se retiró con una mínima desventaja.

En el tercer cuarto, ambos equipos empezaron cabeza a cabeza, pero Touring logró estirarse hasta ocho puntos arriba a falta de 4 minutos.

A pesar de mantener la delantera, Ferro Carril descontó y se quedó a solo dos puntos de cara al período final.

En el último cuarto, el local tomó la delantera y llegó a estar siete puntos por encima. No obstante, Touring nunca bajó los brazos y se acercó a cuatro puntos a un minuto del final.

En el cierre, Ferro Carril supo consolidar su triunfo.

Estadísticas del Partido

Ferro Carril: C.
Oliveira 15, C.
Barnes 14, E.
Giano 10, R.
De León 1, M.

Cerpa (iniciales); R.
De los Santos 11, L.
Caballero 5, A.
Caballero 15. DT: Gastón Ferreira.
Touring: L.
Legaria 17, J.
Cardozo 17, I.
Cardona 4, M.
Alvarez 20, G.
Blanco 3 (iniciales); S.
Sorondo 7, G.
López 2. DT: Fernando Rodríguez.

Próximo Encuentro

Esta noche, el campeón local, Pelotaris, se prepara para debutar en la serie, enfrentando al subcampeón salteño, Universitario, en el Estadio 8 de Junio. Pelotaris ha reforzado su plantilla con jugadores reconocidos en el ámbito del básquetbol sanducero, tales como Giano Belase, Germán Fernández y Enzo Delgado, además del ex jugador de Goes, Christian Pereira, manteniendo la base que lo llevó al título local hace poco tiempo.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Touring sufre una caída inesperada en salto en su debut deportivo

Tags

estadio, delantera, encuentro, victoria, touring, minutos, segundo, partido, sanducero, ventaja, marcador, litoral

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *Touring y Pelotarís se enfrentan en la gran final del Torneo de Honor*
- 4.9 *** *Allavena se impuso ante Touring en el debut del Torneo de Honor*
- 4.4 *** *Pelotarís y Touring se impusieron en sus encuentros, alargando así las series en un emocionante desenlace*
- 4.8 *** *Pelotarís superó a Touring y el próximo viernes buscará consagrarse bicampeón*
- 5.0 *** *Colón se reencontró con la victoria al superar a Touring en un intenso partido*
- 4.5 *** *Pelotarís se lució en su debut al imponerse a Touring en un emocionante encuentro*
- 4.4 *** *Touring se quedó con la primera final en un histórico partido como visitante*
- 4.4 *** *Touring se impuso ante Colón y aseguró su lugar en el tercer puesto*
- 4.5 *** *Touring busca la gloria del campeonato mientras Wanderers se prepara para enfrentar otra gran final*
- 4.2 *** *Un emocionante empate entre Touring y Pelotarís que mantiene la lucha por el título al rojo vivo*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo